



SECCIÓN SINDICAL  
FORD



# UGT INFORMA

E-mail: [rgarc124@ford.com](mailto:rgarc124@ford.com)  
Web: <http://mca-ugtpv.org/ver/211/>

## **Nuevo Kuga, un paso más**

Este jueves día 16 de Noviembre, la dirección de la Compañía anunció de manera oficial la **asignación del nuevo Ford "Kuga"** que se producirá en el año 2.020, y cuyos trabajos iniciales comenzarán el próximo año. Al mismo tiempo, hemos obtenido la respuesta afirmativa por parte de la dirección europea a la demanda que veníamos formulando desde UGT, **autorizando el inicio de un periodo de negociación, con el objetivo de renovar nuestras condiciones laborales y salariales, así como el mantenimiento del empleo.**

Siendo esta una buena noticia, no podemos obviar que aunque el nuevo modelo traerá consigo una variante híbrida con más carga de trabajo, **supondrá el 50% del total de la producción.** El sector del automóvil, -y Ford no es una excepción-, está pendiente de tomar decisiones estratégicas en los próximos años. Por lo tanto, no resuelve de manera definitiva los volúmenes de producción, tanto de vehículos como de motores, que tendremos en Almussafes.

Para UGT es evidente pues, que **los modelos a fabricar en el futuro** a corto y medio plazo **serán diferentes a los actuales.** Por consiguiente, el objetivo que perseguimos con esta negociación que se inicia, es alcanzar un acuerdo que nos sitúe en la mejor situación posible, para que llegado el momento podamos **seguir siendo una de las plantas líderes del automóvil, tanto en derechos laborales como en modelos de fabricación.**

Por todo ello, vamos a trabajar también en la preparación de una **Asamblea General de Afiliadas y Afiliados para el día 2 de diciembre,** donde podamos informar y debatir las diferentes situaciones existentes en factoría, los objetivos para un nuevo acuerdo, así como los retos a futuro.